l'air, de l'eau et un sol purs, et un monde plus sain aux prochaines générations.

L'ouverture accrue de vos marchés et la prospérité de votre pays font du Chili un lieu d'investissement intéressant, ce dont les Canadiens sont conscients. Les investissements canadiens directs et de portefeuille au Chili sont évalués à 2,2 milliards de dollars US. Au cours des deux dernières années, les Canadiens ont été les principaux investisseurs étrangers.

Nous voulons soutenir les investissements des entreprises canadiennes au Chili. Celles-ci peuvent bénéficier de l'assurance offerte par la Société pour l'expansion des exportations (SEE). La SEE offre aussi une ligne de crédit pour le financement des échanges commerciaux avec une banque chilienne et négocie présentement des arrangements avec d'autres banques et des sociétés de télécommunications.

Les Canadiens savent qu'ils doivent trouver de nouveaux marchés et établir de nouveaux partenariats afin d'être prospères dans le contexte économique mondial actuel. Les marchés de l'Amérique latine recèlent un grand potentiel.

Le Canada et le Chili partagent un engagement commun à l'égard des institutions démocratiques, croient tous deux dans la libéralisation des échanges commerciaux et s'intéressent à l'expansion des exportations. Nos pays commencent à peine à tirer profit des immenses possibilités offertes par l'expansion du commerce et la coopération économique. Les accords commerciaux créent des possibilités d'accroître le commerce et les investissements. Les initiatives comme la présente mission peuvent aider les sociétés canadiennes et chiliennes à profiter au maximum de ces débouchés.

Nous ne connaîtrons du succès que si des entreprises comme la vôtre et des organisations comme la Chambre de commerce Canada-Chili se penchent sur les avantages offerts par les nouveaux marchés créés par de tels accords et en tirent pleinement profit. En tant que membres de la Chambre de commerce, vous pouvez jouer un rôle de premier plan et établir des liens plus étroits entre le Canada et le Chili, partenaires des Amériques.

Je vous remercie de m'avoir fait découvrir le dynamisme de votre nation, de m'avoir fait connaître les charmes de votre pays et de m'avoir fait sentir la chaleur de votre hospitalité.